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普通例会

・司 会
・斉 唱
・本 日 の 出 席
・本日の欠席

・メークアップ
・ビ ジ ター
・ゲ ス ト
・ニコニコＢＯＸ

伊藤優市 会場監督
国家斉唱 奉仕の理想

会員48名出席39名出席率81.25％
江端健之、大江智宣、加藤博、近藤峯世、佐藤元信、鈴木勉、田中道也、谷村一文、

渡辺正一

近井孝義（会長就任）、但木幸久（幹事就任）、谷温恵（副会長就任）、

泉谷勇、菊地仁、藤吉敏博（以上誕生祝）、織戸俊二（第２分区ガバナー補佐退任）

累計38.000円

●７月１日（月） 例会・理事会

●７月８日（月） 例会

●７月15日（月） 休会（法定休日：海の日）

●７月18日（木） ガバナー公式訪問（夜間）

●７月22日（月） 早朝例会

●７月29日（月） 例会

●８月５日（月） 例会・理事会

●８月12日（月） 特別休会（山の日振替）

●８月19日（月） 例会

●８月26日（月） 夜間例会

■ ■ 【会員増・強新クラブ結成推進月間】

今日のプログラム

前回(７月８日)の記録 ・普通例会

■例会場／士別グランドホテル
■例会日／毎週月曜日 12:10～13:10
■事務所／士別グランドホテル TEL 0165-23-1234
■会 長／近井孝義 ■副会長／谷 温恵

■幹 事／但木行久

2019-2020年度国際ロータリーテーマ

2019-2020年度 国際ロータリー

会長 マーク・ダニエル・マローニー

創立 １９６０・３・２４ ＲＩ第２５００地区

RI HP https://www.rotary.org/ja

2500地区ホームページアドレス http://rid2500.jp/ 士別ロータリークラブ HP http://www.douhoku.jp/sibeturc/

士別河川防災ステーション（天塩川河川敷）

2005年会報から 画：百瀬達夫元会員



【就任あいさつ】
○近井孝義会長＝本年度、歴史と伝統のある士別ロータ
リークラブ2019―2020年度会長として指名を受け就任する
事となりました。前年度佐藤元保会長、奈良副会長、穴田
幹事、そして理事・委員長の皆さん、一年間大変ご苦労様
でした。また、本年度は当クラブ創立60周年の記念行事の
年度でもあります、日程も2020年５月30日と決まっており
ます。皆様の協力なくして成功しないものと考えており
ます。１年間よろしくお願いいたします。
○谷温恵副会長＝クラブ奉仕では推進員役ということ
で、より具体的にとの申し送りもありました。各委員会に
協力し励みます。副会長としてはできることは小さいです
が近井会長の力になるよう努めます。祖父もロータリーの
会員でした。幼稚園のミーティングではロータリーでの出
来事を話していました。今、懐かしく思い出しています。
有意義で和やかな年度であることを願い頑張ります。
○但木行久幹事＝まだ３年目、行き届かぬことも多々あ
るかと思いますが、与えられた職務の中で勉強しながら、
会長のいい女房役として、また会長と会員のパイプ役とな
れるよう、みな様の協力とご指導をいただきながら、１年
間を頑張っていきたいと思いますので、よろしくお願いし
ます。

■会務報告 近井孝義会長
●初めての会務報告であります。本年度スローガンを「地
域に根ざそう奉仕の力で」とさせていただきました。
最近ロータリークラフブって何やってるクラフブ？と聞
かれることが増えてきた！ などと話題になっている地域
が増えてきているようです。
少なからず士別でも同様だと考えられます。他の奉仕団
体に比べ目立たない存在かもしれません。エンドポリオと
言ってもポリオ？ 何それみたいな感じが多いと思います。
●またグリーンベルトの温度計は、ほとんどの市民が見て
いる温度計だと思いますが、ロータリークラブ寄贈と知っ
ているでしょうか？ まず今までクラブで寄贈した物のメ
ンテナンスなどを60周年のメインの一つとしようと思いま
す。
●RI2019-2020 会長マーク・ダニエル・マロニーの掲げた
「ロータリーは世界をつなぐ」を基本にRI2500地区ガバナー
吉田潤司ガバナーテーマ「知らずて語れず!」ロータリー
を学び、ロータリーを語り、ロータリーを楽しみ、そして
ロータリーに誇りを持とう！ を実践し本年度活動してい
きたいと思います。
・例会に出席しよう! ・委員会活動を活性化させよう! ・
分区の行事に参加しよう・地区大会に行こう! ・60周年
事業を成功させよう! この５項目をサブテーマとします。
細かな説明は、次回の会務報告とします。
●本日７月１日は、士別開拓120年の記念すべき日です。
開拓60年後に士別ロータリークラブが誕生しました、今年
がクラブ創立60周年、何か繋がりを感じるところです。
●昨日第５回ビート祭りに行ってきました。天候にも恵ま
れ盛大に開催されており、当クラブの会員も会場に多数行っ
ていた様でした。
●本日より新しい会員が入会されました、井口会員は、20
16/7/4～2017/3/31 当クラブに入会していましたが、また
仲間になったこと嬉しく思います。山崎会員は、佐藤和也
元会員との入れ替わりとなっています。ようこそ士別ロー
タリークラブへ!

■幹事報告 但木行久幹事
１）７月のロータリーレートは、1ドル108円です。
２）７月６日、ふれあい広場2019IN士別が午後５時30分か
ら開催されます。メイクアップの対象となっています。ロー
タリークラブで席を確保しておりますので、多くの会員の
皆様の御参加をお願い致します。
３）今年度の活動計画書、７月号ガバナー月信、ロータリー
の友を配布致しました。
４）本日、ガバナ-公式訪問のご案内と、同日の夜間例会
後に開催される、新入会員の歓迎会のご案内を配布してお
りますので、期日までに出欠の回答を私の方までご連絡願

います。
５）ガバナ-公式訪問に向けての、７月10日、第２回クラ
ブ協議会を開催致します。各委員長様には文書を配布して
おりますので出欠の回答を私の方までご連絡願います。
６）ガバナー事務所より、米山梅吉記念館の創立50周年記
念式典開催の案内が来ております。日時は９月14日14時よ
り、静岡県三島市で開催されるとの事です。
７）釧路北口ロータリークラブ様より、創立60周年記念誌
が届いております。回覧ファイルに入れておきますので、
御一覧下さい。
８）名寄ロータリークラブ、美深ロータリークラブより７
月例会のお知らせ及びクラブ会報が届いております。
９）本日例会終了後、理事会を開催致します。
■委員会報告
■大橋直幸委社会奉仕委員長＝３点ほどあります。１点
目は６日、７日のふれあい広場メークアップは基本的には
後日、自主申告と言うことでご理解、お願いいたします。
２点目はソロプチミスト士別様から８月２日のチャリティー
ビールパーティーの会券を預かっています。３点目は俳人
の夏井なつきさんのチケットも預かっています。ともに券
をご希望の方は私に申し出てください。
■片庭隆暁プログラム委員長＝各委員長から活動計画を
発表していただきます。ガバナー公式訪問後から始めたい
と思います。私の方から後日連絡いたしますので、各委員
長さんにはよろしくお願いします。
【新入会員入会式】
□奈良康弘会員増強委員長＝入会推薦の内容をご報告い
たします。
・山崎貴弘さんは７月より旭川トヨペット士別店の店長
として着任なさいました。旭川生まれ。小中学校は枝幸、
高校は旭川です。平成７年に同社に入社し、転勤は５カ所
目。士別市の着任は初めてだそうです。お父様も同社に勤
務し、親子２代に渡って旭川トヨペットの社員でいらっしゃ
います。家族構成は奥様、長男長女がいらっしゃいます。
お生まれは１９７４年で、46歳です。趣味はバイクのツー
リング、冬はスキーもなさるということです。お酒もたし
なみます。
・井口裕史さんは士別軌道㈱の代表取締役です。平成29
年に北星信金中央営業部支店長を退職し、士別軌道に入社
いたしました。平成27年７月～同29年３月まで一時期です
が、（支店長として）士別ロータリークラブに入会してい
ました。家族構成は奥様と２女１男です。趣味はギター演
奏のなどの音楽。最近はハーモニカにも取り組んでいると
のことです。

○山崎貴弘会員あいさつ＝士別もロータリークラブも初
めての体験。様々な人たちとお付き合いをいただき、自分
を成長させたい。

○井口裕史会員あいさつ＝２年３カ月ぶりに戻って来ま
した。とても光栄です。これからのご指導お願いします。
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